

## Presseinformation

Haslau/Donau, 28.04.2011

### Volksmusik-Star Franz Posch zu Besuch in der Nationalpark-Region

**Für die nächste Ausgabe der Sendung „Mei liabste Weis“, die am 21. Mai live aus dem Römerland Carnuntum ausgestrahlt wird, drehte Franz Posch mit seinem Team einige Szenen im Nationalpark Donau-Auen bei Haslau.**

Der Tiroler Volksmusikant und Moderator Franz Posch ist vielen Fans als Präsentator der beliebten Fernsehreihe "Mei liabste Weis" bekannt, die er seit 1988 gestaltet.

Das nächste Mal meldet sich Franz Posch aus Niederösterreich – hier musiziert er mit seinen Freunden und Gästen im Römerland Carnuntum, Standort der soeben gestarteten heurigen NÖ Landesausstellung.

Die bereits ausverkaufte Sendung am Samstag, 21. Mai wird live vor Publikum ausgestrahlt, via Videotelephonie können zusätzlich die ZuseherInnen daheim Franz Posch ihren Musikwunsch nennen. Mehrere Zuspielder präsentieren die Besonderheiten der Region – neben der Landesausstellung ist ein Beitrag auch dem Nationalpark Donau-Auen gewidmet. Dafür verbrachte das Team von „Mei liabste Weis“ einen Drehtag im Nationalpark-Gebiet bei Haslau, begleitet von Gebietsbetreuer Josef Steiner.

Wir freuen uns über den netten Besuch aus Tirol!

**Tipp: „Mei liabste Weis“ aus dem Römerland Carnuntum, 21. Mai, 20.15h, ORF 2**

Rückfragen richten Sie bitte an:

Nationalpark Donau-Auen GmbH  
Mag. Erika Dorn, Pressebetreuung  
Tel.: 02212/ 3450-16, mobil: 0676/ 84223526  
e.dorn@donauauen.at  
www.donauauen.at, www.facebook.com/donauauen